

La société [ADVANSOLAR](http://www.advansolar.com) (siège à Nice), spécialisée dans la mobilité électrique solaire, a lancé une campagne de crowdfunding. Une première opération de ce type pour la société lancée sur WiSeed. Le but est de lever des fonds afin de conforter son avance dans les domaines techniques et industriels. De plus, elle vise à accélérer le développement commercial en France et à l'étranger. La société a créé la marque SunPod qui compte une gamme de solutions de recharge solaire pour la mobilité électrique proposée à la location ou à la vente. La société conçoit et vend des bornes de recharge solaire pour smartphones, vélos et voitures électriques. www.advansolar.com